



もり☆もり



梅・桃組だより

厳しい日差しも少し和らぎ、秋晴れの下で子どもたちは元気に伸び伸びと遊んでいます。10月は運動会や芋掘り、遠足等の楽しい行事が沢山あります。様々な経験をしながら子どもたちが成長していく姿を楽しみにしながら見守って行きたいと思います。

《今月の目標》

桃組

- ・秋の自然に触れ、体を十分に動かして遊ぶ
- ・簡単な身の回りの事を自分でしようとする



梅組

- ・秋の自然に触れたり、全身を十分に使って遊んだりする事を楽しむ
- ・自分でやりたいという気持ちを大事にし、出来た喜びを味わう

梅組の10月・11月の漢字絵本

りんりん林檎の

《今月の読みカード》

- ・林檎
- ・お家
- ・窓
- ・青空
- ・鶴



《活動》

- ・絵画教室をする
- ・月刊誌を読む
- ・かけっこをする
- ・遊戯をする
『アロハ・エ・コモ・マイ』
- ・運動会に参加する
- ・芋掘りをする(園の畑)
- ・遠足に出掛ける
- ・英語に親しむ



《運動会について》



- ・お子様の運動会の服装は自由ですが、動きやすい服装でお越しください。(怪我等防止の為、長ズボンを着用された方がよいと思います) 親子で競技に参加する為、保護者の方も動きやすい服装でお越しください。
- ・競技待機中に保護者の方でオムツ替えができるよう、**オムツ替え一式**をご用意ください。パンツで過ごされるお子様は三ツ池公園、幼稚園のトイレを使用してください。念の為、**着替え**のご用意をお願い致します。
- ・当日も気温が高い事が予想されますので、水筒を持参して頂き、受け入れの際に職員に渡してください。
- ・桃組は、全ての競技が親子で参加となりますので、受け入れテントに一緒にいてください。
- ・梅組は、テントにて衣装を担任から受け取り、服の上から衣装を着せてテントに連れてきていただきたいです。その後は、カメラ席でかけっこまで温かく見守っていただけたらと思います。宜しくお願ひ致します。



- ・梅組に満3歳の新しいお友達が3人増えました。
- ・桃組に9月中旬から新しいお友達が1人増えました。
- ・最近、梅組のお友達も、桃組のお友達も自分で着替えを頑張ろうとする姿が見られるようになりました。その為、お子様の自信を付けるためにも登園する際の服装を**お子様自身で着脱しやすいもの**にしてください。**体操服の購入も可能です。**体操服登園をされたい方は、担任までお知らせください。
- ・これから活動で戸外遊びをすることが増えますので、動きやすい服装での登園をお願い致します。フードが付いた服やワンピース等は、遊具に引っかかってしまう危険がありますのでお控えください。
- ・持ち物や服に記名がないことが増えております。全ての持ち物に記名があるか再度、ご確認お願い致します。